

Venta apartamento en El Perello



Dirección: AMERIQUES

Descripción: Distrito El Perelló Sueca Ribera Baixa, València Detalles Pisos INTERNET ofrece vivienda Venta de apartamento en la playa El Perello Vivienda de una superficie aproximada de 80mt. distribuidos en comedor-salón con balcón, cocina con terraza, baño con ducha y con ventana exterior, dos habitaciones todas ellas exteriores. Anteriormente 3 dormitorios. La vivienda está situado en una 1ª planta, de una finca con ascensor. El Perelló, a tan solo 25 km. de Valencia y en pleno Parque Natural de Albufera. El Perelló dispone de todos los servicios necesarios. Su temperatura y la cercanía de Valencia hacen que sea ideal para pasar largas temporadas del año. Además de estar muy bien comunicada con la línea 25 de la EMT. La vivienda está ubicada en un edificio con dos entradas una por el paseo Mare Nostrum y la otra por la calle de les Ameriques. Dispone de armario y toldo en la terraza, aire acondicionado en el comedor, todas las ventanas y balcón con rejas, las persianas todas ellas automáticas, armarios empotrados y puerta acorazada. "Si busca vivienda para inversión, a este piso, le podrías sacar rentabilidad, ya que es una zona con mucha demanda " La zona dispone de todo tipo de servicios próximos. Buenas comunicaciones. Visite nuestra página Web donde encontrara las viviendas más atractivas del mercado, dispone de una amplia cartera de inmuebles. No duden en ponerse en

contacto con nosotros en el teléfono 962 70 70 11 y le informaremos, sin compromiso. La oferta está sujeta a cambios de precio o retirada del mercado sin previo aviso. El precio no incluye honorarios de intermediación, impuestos, ni gastos de notaría, gestoría y registro. EL PERELLO (Sueca) Distancia a valencia 25km. Línea de autobús a valencia. Tiene una privilegiada situación. Sus playas, tranquilas, son otro de sus grandes atractivos. El Perelló es una pequeña localidad costera la cual llega a multiplicarse por diez los meses estivales del año. Esta pedanía está situada en el municipio de Sueca a unos 25 km del centro de Valencia. Cuenta con casi 5 kilómetros cuadrados de extensión y una población de tan solo unos 2200 habitantes. En la zona de El Perelló es donde se sitúa el pueblo y se encuentra toda la actividad comercial. Podemos encontrar todo tipo de comercios, autoservicios, restaurantes, bancos, todo lo que se pueda necesitar. Principalmente los edificios son de poca altura y diversidad de colores, la gran mayoría de casas son primeras viviendas de la gente de El Perelló, pero en primera línea de la playa y a las afueras del pueblo también abundan los apartamentos de veraneo. Características 80mt. construidos 2 habitaciones 1 baño Terraza Segunda mano/buen estado Planta 1ª exterior Con ascensor Certificado Energético : En trámite

Tipo listado: Propiedad en venta

Precio: 120000 EUR

Estancias: 2

Baños: 1

Dormitorios: 2

Listado del estado: Activo

Propiedad: Piso

Metros útiles: 80

Año de construcción: 1966